

26 mars 2013

**13.144**  
ad 13.015**Postulat Karim-Frédéric Marti****Rendons à Neuchâtel le panache d'antan**

Alors que Genève pavoise avec sa compagnie de 1602, lors des cérémonies de l'Escalade, alors que Vaud possède les milices vaudoises, qui ont défilé fièrement ces deux dernières années à Neuchâtel, idem à Fribourg et à Berne, rien ici. Alors que dans l'histoire, depuis 1406 au moins, les Armourins défilèrent au Château, et depuis 2006 ils tentent de raviver cette tradition, rien n'est établi de pérenne dans cette démarche. Alors qu'une troupe historique ne coûterait que peu en rapport aux retombées touristique qu'elles entraîneraient, ce bicentenaire arrive à point nommé pour corriger cet oubli "historique".

Cosignataires: B. Hurni, C. Gehringer et Y. Botteron.